

**ALERTA LÓPEZ RABADÁN**

“Es difícil que acepten perder posiciones”

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Al ofrecer puertas abiertas de la Cámara de Diputados para el debate electoral, la presidenta de la Mesa Directiva, **Kenia López Rabadán**, alertó que será “muy difícil pensar que el Partido Verde o el Partido del Trabajo acepten perder posiciones”.

Cuestionada sobre las reservas que han ventilado los aliados de Morena respecto a un eventual recorte en la representación plurinominal en el Congreso y en el financiamiento público a los partidos, la panista sostuvo que no puede haber una reforma sustentada en una sola visión.

Recordó que, en las dos últimas modificaciones electorales en la materia, que calificó de históricas, se tomaron en cuenta las posiciones de todos.

A la pregunta en torno a las reticencias de los dos aliados del partido gobernante respecto a los cambios señalados, la diputada



Foto: Eduardo Jiménez

Kenia López, presidenta de la Cámara de Diputados.

López Rabadán respondió: “Me parece que es claro que lo primero que tienen que hacer los partidos aliados del gobierno es intentar ponerse de acuerdo”.

En entrevista con los medios, informó haber asistido a una sesión de trabajo e intercambio con el Consejo Coordinador Empresarial en torno a las próximas negociaciones del T-MEC y una eventual reforma electoral.

“Como presidenta de la Cámara de Diputados les he dicho hoy, a los empleadores de este país, puertas abiertas de la Cámara de Diputados para que todos podamos escucharnos, podamos reconocer al otro con la posición del otro, respetarnos y llevar a cabo, de ser posible, una reforma con todos los actores involucrados”, contó.